

Le Canada est l'un des principaux partisans de la création du tribunal international qui jugera les personnes accusées d'avoir commis des crimes de guerre dans l'ancienne Yougoslavie. Les 11 juges du tribunal seront élus par l'Assemblée générale de l'ONU cet automne, à partir d'une liste de candidats soumise par les États membres de l'ONU.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874